

Halloween beim Verein Pferde, Freizeit, Natur

Treffen bei Feldmann am 31. Oktober

LIPPETAL ▪ Bereits in den letzten Jahren hat das Vorstandsteam des Verein, Erfahrungen rund um das Halloweenfest gesammelt. Nun bietet der Verein allen Vereinsangehörigen, wie auch Freunden die Gelegenheit, einen abenteuerlichen Abend auf dem Hof Feldmann zu erleben. Am Montag 31. Oktober um 16.30 Uhr geht es los.

Zum Programm gehört das Lagerfeuer mit altbekannten Liedern, Stockbrotbacken, lustige Spiele und natürliche eine schaurig, schöne Nachtwanderung. Gerade heute sei es wichtig, gemeinsame Zeit für Kinder und Erwachsene zu finden. Das pädagogische Team des Vereins interessiert sich daher sehr für seine Sportjugend und verschenkt es an diesem Tag besondere Augenblicke in der Natur unter alten, geheimnisvollen Eichen.

Dieser Abend ist für alle denen ihre Kinder am Herzen liegen: Onkel, Tanten,



Die Kinder freuen sich schon auf die Halloween-Party.

Eltern, Großeltern, Babysitter. Jeder braucht etwas auf das er sich freuen kann. Es ist so einfach zur richtigen Zeit am richtigen Ort zu sein und die richtigen Freunde zu treffen.

Der Eintritt ist frei und für das leibliche Wohl wird selbstverständlich gesorgt.